



COMUNICADO

UNIÓN DE SINDICATOS INDEPENDIENTES
DE CASTILLA – LA MANCHA

ÍÑIGO EL PROMETEDOR

En una noticia aparecida ayer 3 de octubre con el titular “El Sescam se compromete con el Colegio de Toledo (de médicos) a seguir contratando médicos”, el Director General de Recursos Humanos y Transformación del SESCAM, Íñigo Cortázar Neira promete a la dirección del Colegio Oficial de Médicos de Toledo a contratar médicos incluso por encima de plantilla orgánica, en una política de apaciguamiento de los ánimos tras las movilizaciones y denuncias de TOD@S los profesionales del SESCAM por la noticia de los recortes en la contratación de personal.

En una clara maniobra de *divide y vencerás*, y de tranquilizar a los sectores “estratégicos” de la sanidad pública de Castilla-La Mancha, se reúne con entes, aunque muy importantes y legítimos, ajenos a los foros legalmente establecidos de negociación de los trabajadores del SESCAM, como es la Mesa Sectorial. Tras las denuncias públicas por los recortes, tanto el Consejero de Sanidad como el Director General de Recursos Humanos y Transformación solo se han dedicado con poco éxito, a desmentir mintiendo y tergiversando dichas denuncias hechas tanto por sindicatos como USICAM, como por las distintas Juntas de Personal de toda la región.

Pero no nos extraña la actitud de Íñigo Cortázar, pues está acostumbrado a hacer anuncios cual influencer a través de su “X”, en vez de convocar la Mesa Sectorial para abordar un problema tan importante como la falta de contrataciones, según él, mentira, y dar las explicaciones pertinentes y recibir las quejas y cuestionamientos de los legítimos representantes de las trabajadoras y trabajadores del SESCAM y eso simplemente se llama DEMOCRACIA.

Desde USICAM nos preguntamos por qué el señor Director General le tiene que prometer algo de este calado solo a una parte de los profesionales del SESCAM, importantes por supuesto, pero no los únicos importantes. ¿Por qué Íñigo Cortázar no convoca una Mesa Sectorial y nos promete exactamente lo mismo para el resto de profesionales que trabajamos en el SESCAM? ¿Por qué no se lo promete también a las Pinches, Cocineras, Celadores, a todo el Personal de Mantenimiento, a las Enfermeras, a las Auxiliares Administrativos, a los Técnicos de Prevención, a las Técnicas Auxiliares de Enfermería, de Laboratorio, de Radiodiagnóstico, a los de Anatomía Patológica, a los Conductores, a las Investigadoras, Biólogas, Genetistas? y un largo etcétera de trabajadores. Imagínense un Hospital o un Centro de Salud en el que solo hubiera médicos. Sentimos mucho que Íñigo Cortázar les haya puesto en el punto de mira.

Señor Cortázar, deje de despreciar a los legítimos representantes de las trabajadoras y trabajadores del SESCAM y a la Democracia misma de una vez.

Porque, en SANIDAD TOD@S SOMOS IMPORTANTES